

Avis important.

Toute personne dont l'abonnement a été payé aux derniers mois de 1897 ou aux premiers mois de 1898, recevra, si elle en fait la demande, la série entière de l'an dernier.

Ceux de nos abonnés qui ont acquitté, à l'avance, leur abonnement pour deux, trois, quatre ans ou plus, sont priés de nous informer, d'ici au mois de mai, s'ils veulent être remboursés de ce qui leur revient, ou s'ils veulent nous en faire l'aumône, attendant leur rétribution de Celui qui a promis de récompenser même un verre d'eau froide donné en son nom.

Nos lecteurs, dont le zèle pour la gloire du Précieux Sang nous est connu, seront sans doute heureux d'apprendre que nos œuvres de la " Confrérie du Précieux Sang," de la " Garde d'Honneur," de l'"Obole du Temple," des " Petits Contrats " se continuent, et qu'en les encourageant, ils contribuent d'une manière très efficace à la diffusion du culte du Précieux Sang, et acquièrent un droit particulier à nos humbles suffrages.

Enfin, que nos correspondants veuillent toujours compter sur notre dévouement et sur notre sympathie, chaque fois qu'ils viendront à nous. Nous les prions de donner exactement leur adresse, afin de s'assurer une réponse régulière.

LES SŒURS DU PRÉCIEUX SANG.

Tous les envois et demandes devront, désormais, être adressés comme suit :

RÉVÉRENDE MÈRE SUPÉRIEURE,
MONASTÈRE DU PRÉCIEUX SANG,
ST-HYACINTHE, P. Q. (Canada.)